

# SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Dugaan SPPD Fiktif, Anggota DPRD Diperiksa
Entitas / Cakupan	: Kabupaten Purwakarta
Sumber / Hal	: Pikiran Rakyat/Hal.8
Edisi	: Rabu, 04 April 2018

## Dugaan SPPD Fiktif, Anggota DPRD Diperiksa

### PURWAKARTA, (PR).-

Sejumlah anggota DPRD Kabupaten Purwakarta diperiksa di Kejaksaan Negeri Purwakarta, Jalan Siliwangi, Kabupaten Purwakarta. Pemeriksaan ini berlangsung Selasa (3/4/2018) sejak pukul 10.00 di Kantor Kejari Purwakarta.

Sejumlah anggota dewan yang datang ke Kejari antara lain, Wakil Ketua DPRD dari Fraksi PDIP, Warseno. Selain itu, silih berganti sejumlah anggota DPRD Purwakarta yakni Fitri Maryani (Gerindra), Komarudin (Golkar), Hidayat (PKB), Anita Diana (PDIP), Heri Rosendi (Hanura), dan Ihwan Ridwan (Nasdem).

Agenda pemeriksaan anggota DPRD ini berkaitan dengan dugaan surat perintah perjalanan dinas (SPPD) fiktif tahun 2016. "Saya dapat giliran diperiksa, jadwalnya jam 10.00," ujar Warseno, sesaat sebelum memasuki Kantor Kejari, kemarin.

Berdasarkan informasi dari sumber di internal Sekretariat DPRD Purwakarta menyebutkan, pekan ini sekitar 42 anggota DPRD Purwakarta

bakal dimintai keterangan oleh pihak Kejaksaan Negeri Purwakarta. "Pokoknya 42 orang diperiksa dibagi tiga hari, mulai Selasa sekarang sudah ada sebagian yang diperiksa," ujar sumber tersebut.

Sebelumnya, Kejaksaan Negeri Purwakarta terus mengembangkan perkara dugaan korupsi anggaran kegiatan DPRD Purwakarta. Belasan camat dan kepala desa di Purwakarta telah diperiksa oleh kejaksaan.

Kasi Pidsus Kejari Purwakarta, Edy Monang Samosir, dalam keterangannya mengatakan, sejumlah camat diperiksa karena ada yang kaitannya dengan SPJ-SPJ dari sejumlah kegiatan anggota DPRD Purwakarta tahun anggaran 2016.

"Kami memanggil dan mengklarifikasi sejumlah pejabat kecamatan sehubungan dengan penyidikan penyalahgunaan APBD pada kegiatan anggota DPRD Purwakarta. Kegiatan yang dimaksud adalah perjalanan dinas dan kunjungan kerja anggota DPRD Purwakarta di daerah," ujarnya. (Mochamad Iqbal Maulud)\*\*\*